



**IORI SUPPORTERS**

近況報告

ホンダからFIAF4参戦の  
方向とホンダから連絡

FIAF4テスト@岡山  
SRSスクール車両  
シェイクダウン

FIAF4テスト  
@オートポリス  
@ツインリンクもてぎ

ホンダ  
FIAF42020シーズンの  
活動中止を発表

契約書締結  
FIAF4テスト@岡山

コロナによる  
FIAF4テスト自粛

ホンダの体勢を引き継ぎ  
プライベーターとしてF4参戦を  
図ろうとするものの果たせず。  
2021年に向けての準備を始める

## 2020年

1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 Now!!

札幌にて白鳥湖にて  
氷上トレーニング

岐阜県を拠点に  
カートトレーニング開始

スポンサー活動の一環  
として船舶免許取得

Abeamコンサル  
脳波測定研究の協力

SUPERGT チーム通訳  
チームタイランド

マレーシアにて  
若手ドライバーサポート

カートを借り自分で  
1から組みトレーニング

F3チームの  
マネージャーを行い勉強

SUPERGT きっずカート体験会  
イベント講師

その他

プロドライバーとバトルするIPeS  
インタープロトeシリーズに参戦

eSportに可能性を感じ  
ZENKAIRACING代表と共に  
チームを立ち上げIPeSフル参戦を決める

ZENKAIRACING.com  
法人化

国内でesportsシリーズを  
立ち上げる為全国を駆け巡る

eSportに可能性を感じ  
ZENKAIRACING代表と共に  
チームを立ち上げIPeSフル参戦を決める

日本初シュミレーターが  
IT導入補助金のツール登録完了

IPeSシリーズランキングトップ  
Rd.6時点

# Honda – FIAF4



## 2021シーズンに向けて

今はジェントルマンドライバーさんのマシンのセットアップやアドバイザーも兼ねてFIAF4車両のテストを頻繁に行っており、来シーズンにむけての準備を進めております。

またレーシングシュミレーターを自宅に導入し、毎日様々な車に乗りトレーニングを行っております。

その他にも来シーズンの参戦費用を集めるべくこのコロナ禍の中、今までとは違ったアプローチでのスポンサードの作戦を考えなければ資金集めは難しいだろうと考えて現在ビジネスモデルを企画・検討中の段階であります。

今シーズンスポット参戦するホンダ系のドライバーもおりますが自分は誰よりも練習して来年のレースのために準備をすることに集中して頑張って参りたいと考えております。

FIAF4 2020年シーズンに参戦にむけて、スポンサー活動やトレーニングなどを行っておりました。

Hondaのプライベートテストにて、1回目の岡山国際サーキットでは若干タイムが伸び悩みましたが2回目のオートポリステストやツインリンクもてぎテストではトップタイムを連発。

NEWタイヤでのアタック時にコンマ3秒もの差をつけるもあり、自信を持ちながらシーズンに挑もうとしたところ突然の参戦中止発表。

スポンサーのご支援もあった中、皆様の期待に応えるべく2020シーズンのFIAF4に参戦出来るように準備を進めて参りましたがそれも叶わず、、、

今シーズンは参戦を見送ることになりました。





今シーズンはコロナ禍の中、新たにeSportsレーシングの活動も始めることになりました。

それにあたってシミュレーターの開発や販売・設置などの業務も行うことになりました。

ZENKAIRACING.comのシミュレーターが日本初IT導入補助金のツール登録がなされ、多くの方々にシミュレーターを知って頂くきっかけとなりました。

後援会のメンバーさんの中でも補助金を使ってシミュレーターが欲しいと個人的に連絡が来ることも多々あり、開発して立場である自分としても大変やりがいがあると感じております。



eSportsレーシングの活動としては

2020シーズンは

- ①インタープロトeシリーズ IPeS
- ②スーパーFJバーチャルシリーズ
- ③iRacing series

に参加しており、

②と③に関しましてはスケジュールの都合によってフル参戦が出来ていない状態ですが①のIPeSに関しましては現在、ランキングトップを快走中であります。

①のインターパロトeシリーズでチャンピオンになった場合、そしてスペシャルステージにて優勝出来た場合、賞金10万円とインターパロト実車テストという報酬があります。

今後のレース活動としても重要なテストになると思われる所以チャンピオンを目指して頑張りたいと思います

異例の2020年シーズン  
残り2ヶ月と短いものの  
レースのシリーズは始まったばかり  
来年に向けて準備を進めて行きつつ  
今できることの結果にこだわり  
頑張って参ります。  
これからも応援  
何卒よろしくお願ひ申し上げます。

